LOUISIANE -

Heure : 5 h 30

Un B 59 survolait alors le GOLFE DU MEXIQUE à 5.500 mètre d'altitude. Soudain le radar de bord détecta 5 " objets non identifiables " qui, successivement, venaient de passer en " TROMBE " dans le champ de l'écran.(8.000 km/h)

Subitement, 4 nouveaux engins, puis d'autres encore, furent détectés par le radar. Ces "bolides " ralentirent pendant quelques secondes puis, avec une accélération terrifiante, ils priment la tangente.

L'écran du radar révéla alors une grosse tache bleutée - un engin colossal - vers lequel fondaient les soucoupes volantes.

A 8.000 km/h celles-ci rattrapèrent le géant de l'espace..... et se fondirent en lui.

Après quoi le mastedonte spatial démarra à une allure felle et disparut.

Sa vitesse de fuite fut évaluée à un minumum de I4.000 km/h

" LES SOUCOUPES VOLANTES VIENNENT D'UN AUTRE MONDE " J. GUIEU.

page II7